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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成３０年１２月定例会） 

順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

質問日 １１月２９日（木） 

１ ２０番 

石井 直彦 議員 

※一問一答 

午前９時３０分～ 

１ 市長の政治姿勢 

 ①鴻巣行田北本環境資源組合の新処理施設建設、施設建設検

討委員会について 

 ②ゴミ処理全般について 

  市長の考えのみ伺います 

 ③観光協会、社会福祉協議会、いきいき財団 

  市長が委託者と受託者を兼任している事について 

市長 

担当部長 

６０分 

２  ８番 

柴﨑 登美夫 議員 

※一問一答 

午前１０時４５分～ 

１ 健康増進事業 

 ①高齢者に係るポリファーマシーについて 

 ②高齢者の残薬について 

２ 防災行政 

 ①災害停電時における電気自動車の活用について 

担当部長 ４０分 

３ ２１番 

大河原 梅夫 議員 

※総括 

午前１１時２５分～ 

１ 市営住宅について 

 ①連帯保証人について 

２ 快適な交通環境について 

 ①バス停にベンチの設置を 

３ 交通安全対策について 

 ①道路標示の点検、整備について 

担当部長 ４５分 

４  ９番 

野本 翔平 議員 

※一問一答 

午後 １時３０分～ 

１ 行田市総合振興計画について 

 ①第５次計画の検証と第６次計画の策定について 

担当部長 ５０分 

５  １番 

加藤 誠一 議員 

※一問一答 

午後 ２時３５分～ 

１ 心身ともに健康な人材育成について 

 ①いじめ、不登校への取り組みについて 

 ②ふるさと教育について 

 ③食育について 

 ④学校給食について 

担当部長 ５０分 

６  ２番 

吉野  修 議員 

※一問一答 

午後 ３時４０分～ 

１ 決算審査意見に対する対応措置について 

 ①平成２８年度の決算審査意見について 

 ②監査委員の確認について 

２ 公共施設マネジメント計画の策定について 

 ①南河原公民館機能の支所への移転について 

 ②支所の支所機能廃止について 

３ タグラグビーの普及について 

 ①小中学校での実施について 

 

 

代表監査委員 

担当部長 

４０分 



 - 2 - 

順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

質問日 １１月３０日（金） 

７  ７番 

梁瀬 里司 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 災害に強いまちづくり 

 ①防災士の資格取得 

 ②防災教育 

 ③防災訓練 

２ 子育て支援 

 ①合計特殊出生率 

 ②出産祝金の拡充 

３ 市民の安心安全 

 ①行田市自転車安全利用促進条例 

 ②泉小学校前歩道橋の老朽化による建て替え 

４ 各種施策 

 ①旧忍町信用組合店舗カフェ 

 ②広域化（市町村連携） 

 ③所有者不明土地の対策 

担当部長 ６０分 

８ ２２番 

大久保 忠 議員 

※一問一答 

午前１０時４５分～ 

１ 市長の政治姿勢 

 ①市民生活を守る 

 ②子ども、市民の安全対策 

 ③旧忍町信用組合 

市長 

担当部長 

６０分 

９ １１番 

二本柳妃佐子 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ 高齢者支援 

 ①高齢者肺炎球菌予防接種事業について 

２ 風疹対策 

 ①風疹のもたらす影響と感染防止への取り組みについて 

３ 婚活支援 

 ①本市の婚活支援事業について 

 ②ＳＡＩＴＡＭＡ出会いサポートセンターの普及、啓発につ

いて 

担当部長 ６０分 

１０  ３番 

細谷 美恵子 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ さらなる人口減少に対応するための本市公共施設（ハコモ

ノ）の整理統合について 

 ①現在の公共施設等管理計画の進行状況を住民と共有でき

ているか 

 ②今後の計画について計画作成は的確か 

 ③個別施設の現状とその処分や計画について 

 ④学校施設の統廃合の必要性について 

 ⑤学校施設の統廃合について教育委員会の考えは 

 ⑥学校施設の統廃合について市長部局の考えは 

市長 

教育長 

担当部長 

６０分 

１１ １９番 

三宅 盾子 議員 

※一問一答 

午後 ３時３０分～ 

１ 公務災害問題 

 ①消防職員の育成 

 ②パワハラ行為に対する適切な処分 

 ③パワハラ容認の理由 

２ 公共施設統廃合問題 

 ①全体計画 

（次ページに続く） 

市長 

教育長 

担当部長 

６０分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

   ②学校の統廃合 

３ 障害者控除 

 ①介護認定と障害者控除 

 ②市報以外でも周知の方法を 

４ 市長の退職金 

 ①任期４年間の多額な退職金 

５ 私立保育園に対する保育料（所得階層別）徴収委託の廃止 

 ①個人情報と子どもの人権の尊重 

  

質問日 １２月 ３日（月） 

１２ １２番 

斉藤 博美 議員 

※一問一答 

午前９時３０分～ 

１ 事業の計画やチェック、検証はどうなっているのか。無駄

はないのか。 

 ①観光行政について 

 ②健康レシピ、カフェメニュー開発について 

 ③循環バスについて 

 ④鴻巣行田北本環境資源組合 

市長 

担当部長 

６０分 

１３  ４番 

江川 直一 議員 

※一問一答 

午前１０時４５分～ 

１ 旧忍町信用組合店舗移築に関し 

 ①移築に関して 

 ②カフェ営業について 

 ③旧忍町信用組合店舗に関連して 

２ ゴミ処理施設に関して 

 ①新たな広域ゴミ処理施設について 

 ②小針のゴミ焼却施設などについて 

 ③本市のリサイクルの実態について 

３ 市街化区域内の農地について 

 ①生産緑地について 

担当部長 ６０分 

１４ １７番 

香川 宏行 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ 自治体業務の効率化について 

 ①ＡＩ（人工知能）などの活用について 

担当部長 ４０分 

１５ １０番 

高橋 弘行 議員 

※一問一答 

午後 １時４０分～ 

１ 市長の政治姿勢 

 ①秩父線行田市駅エレベーター設置、市民要望に対する市長

の考え 

 ②長野保育園、園児用トイレを直す計画は 

 ③下水道布設費、補助金制度はなぜないのか 

 ④学童保育室、平成３１年４月１日は待機児童ゼロか 

 ⑤保育園（所）、平成３１年４月１日は待機児童ゼロか 

 ⑥人間ドック検査料助成金額は熊谷市と比較して行田市民

負担金額は低額か 

 ⑦脳ドック検査料助成金額は熊谷市と比較して行田市民負

担金額は低額か 

 ⑧６５歳以上のインフルエンザワクチン接種料金は熊谷市

と比較して行田市民負担金額は低額か 

（次ページに続く） 

市長 ６０分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

   ⑨常盤通り佐間線、六つ門から総合公園までの道路は未だ完

成しない。市長はどのような政治姿勢で取り組んでいるの

か。 

 ⑩行田市中心街区の市民が大型店等の撤退で買い物に難儀

をしている。市長に政策はあるのか。 

 ⑪地方創生拠点整備事業レシピ、予算５００万円に対し３３

５万円６７％の不用額。財政課はどのように査定したの

か。 

 ⑫市報１１月号表紙に個人の店名が２か所無料で掲載。その

理由は公募によって名付けられたからとの回答。なぜ公募

なら掲載できるのか。 

  

 


